

Selbstwertgefühl ist entscheidend

«Demo gegen Botox-Praxis»,
Ausgabe vom 21. Juni



Den Ratten und Mäusen ist es egal, ob wir Menschen Falten im Gesicht haben oder nicht.

Trotzdem müssen gerade sie für ein faltenfreies Gesicht so grausam und qualvoll sterben. Tierquälerei für die Eitelkeit ist untolerierbar. Wo ist das Mitgefühl dem gequälten Tier gegenüber? Was für eine Bedeutung haben eigentlich die Worte Moral und Ethik in unserem Leben noch? Jeder sollte sich diese Fragen stellen, bevor er Botox spritzen lässt.

Den meisten Menschen fehlt die eigene Wertschätzung. Sie meinen, mit einem faltenlosen Gesicht mehr Anerkennung durch ihre Mitmenschen zu bekommen. Aber so ist es nicht, sie sind zwar äußerlich faltenlos, aber innerlich haben sie eine verkümmerte Seele, und ihr fehlendes Selbstwertgefühl werden sie auch nicht mit einer Botox-Spritze ausgleichen können.

Viel entscheidender als ein paar Fältchen im Gesicht sind doch die eigenen Werte, ein gutes Selbstwertgefühl und zu wissen, dass man sich auch am nächsten Tag noch im Spiegel anschauen mag.

ELIANE MAURER,
RUSWIL